

lunes 16 de mayo de 2022

El Ayuntamiento construirá un parque en Tejina destinado al fomento del ejercicio físico y el deporte al aire libre

El área de Servicios Municipales transformará una parcela de más de 2.000 metros cuadrados en desuso en una zona de esparcimiento con una cancha y un sendero deportivo



[Descargar imagen](#)

La Concejalía de Servicios Municipales del Ayuntamiento de La Laguna ha iniciado las obras para la construcción de un parque en Tejina destinado al fomento del ejercicio físico y el deporte al aire libre. La futura zona de esparcimiento se desarrollará en una parcela de más de 2.000 metros cuadrados, desde hace años sin ningún tipo de uso, y estará dividida en varios sectores de uso: con una cancha multideporte, un parque infantil, un mirador y diversos espacios de descanso. La superficie estará rodeada de jardines y será atravesada por dos senderos (uno para pasear, totalmente

accesible, y el otro con carácter deportivo).

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, destaca que esta actuación “es un reflejo de la apuesta decidida de esta Corporación por mejorar la calidad de vida de las vecinas y vecinos, independientemente del barrio o pueblo en el que residan, mediante el acondicionamiento, mejora y creación de áreas al aire libre, modernas y seguras, en las que se favorezca la convivencia y el ocio saludable”.

El regidor local resalta especialmente “la recuperación y puesta en valor que estamos haciendo de la Comarca del Nordeste, mediante la aplicación de diversas medidas encaminadas a ofrecer espacios y servicios públicos de calidad en sus distintos núcleos, con las que buscamos impulsar su desarrollo sostenible y su dinamización económica, social y cultural”.

Al respecto, el concejal de Servicios Municipales, Josimar Hernández, detalla que “son muchos los proyectos importantes que hemos llevado a cabo y que tenemos contemplados para Punta del Hidalgo, Valle de Guerra, Tejina y Bajamar”. A modo de ejemplo, menciona el parque polivalente abierto a finales de año en ese último lugar, el futuro parque infantil de Valle de Guerra y este nuevo parque de Tejina, con un presupuesto de 105.660 euros y a desarrollar en la parcela ubicada entre las calles La Destiladera, El Rabiche y el camino de La Majada.

El pueblo tejino “lleva años solicitando un lugar en el que poder pasar su tiempo libre, en el que las niñas y niños puedan jugar y en el que se pueda practicar deporte de manera gratuita”. “Estamos hablando de un núcleo con más de 8.000 habitantes y, por tanto, precisan de espacios públicos acordes a sus necesidades”. Por ello, desde la Concejalía “queremos dar respuesta a esta demanda” con la transformación de una parcela pública de 2.100 metros cuadrados, aproximadamente, en una zona de esparcimiento “de grandes dimensiones y con múltiples usos, en la que tendrá cabida el deporte, el juego y el descanso”, agrega.



Josimar Hernández resalta que desde el área “continuaremos trabajando para diversificar este tipo de oferta en el municipio, a partir de las peticiones de la propia ciudadanía, para que toda la familia disponga de lugares adecuados en los que disfrutar del aire libre”.